

Offizieller Abschluss der Umsiedlung Manheim

Aus Manheim-neu wird Manheim

Kerpen, 06.03.2024

Die Umsiedlung des Ortsteils Manheim war für alle Beteiligten eine enorme Herausforderung, die auch viel Zeit in Anspruch genommen hat. Die Menschen, die ihre alte Heimat, ihr bisheriges Zuhause, aufgeben und ein neues Zuhause finden mussten, hatten dabei die größte Last zu tragen. Über den Bürgerbeirat Manheim gestalteten viele Manheimerinnen und Manheimer diesen Prozess mit und nahmen Einfluss auf die Entscheidungen über Ihre eigene Zukunft. Dieser Bürgerbeirat hatte schon im Jahr 2008 beschlossen, dass nach Abschluss der Umsiedlung der Zusatz „-neu“ wegfallen und der neue Standort dann wieder ausschließlich „Manheim“ heißen soll. Zum Fest des offiziellen Abschlusses der Umsiedlung Manheim am 23.03.2024 wird dieser Beschluss nun umgesetzt und Manheim-neu in Manheim umbenannt.

Der erforderliche Austausch der Ortseingangsschilder und zahlreichen Hinweisschilder ist veranlasst und wird pünktlich zum Termin abgeschlossen sein.